

# Schlüsselübergabe erfolgt

## Mittleres Löschfahrzeug an Feuerwehr Schmatzhausen weitergegeben

**Hohenthann.** (red) Bei strahlendem Sonnenschein holte eine Abordnung der Feuerwehr Schmatzhausen-Egg ihr zukünftiges Mittleres Löschfahrzeug (MLF) bei der Feuerwehr Hohenthann ab.

Diese Fahrzeugweitergabe innerhalb der Gemeinde Hohenthann ist ein weiterer Baustein im gesamten Feuerwehrbedarfsplan, welchen die Gemeinde vor einigen Jahren auf den Weg gebracht hat. Dieser sah unter anderen vor, ein wasserführendes und mit Atemschutz ausgestattetes Löschfahrzeug bei der Feuerwehr Schmatzhausen-Egg zu stationieren.

Der stellvertretende Kommandant der Hohenthanner Feuerwehr, Anton Hirsch, übergab symbolisch den Fahrzeugschlüssel an Kommandanten Martin Gruschke und wünschte allezeit gute Fahrt und eine weiterhin so gute Zusammenarbeit zwischen den Feuerwehren. Diesen Worten schlossen sich Bürgermeisterin Andrea Weiß an und dankte allen Feuerwehrleuten für die Be-



**Die Verantwortlichen von Gemeinde und Feuerwehr bei der symbolischen Schlüsselübergabe.**

Foto: Martin Gruschke

reitschaft, aktiven Dienst für die Bürgerschaft zu leisten. Kreisbrandmeister Michael Bachmaier ging auf die neuen Aufgaben ein, welche auf die Feuerwehr Schmatzhausen-Egg in Zukunft zukommen

werden. Aktuell wird das Fahrzeug in Eigenregie an die Bedürfnisse angepasst. Zudem wird täglich in Kleingruppen geübt, um das neue Fahrzeug bald auf „Status 2“ (einsatzbereit) zu setzen.